

Je prendrai le pain céleste et j'invoquerai le nom du Seigneur.

Le prêtre, au moment de communier, reconnaît son indignité et se frappe trois fois la poitrine en disant :

Domine, non sum dignus ut intres sub tectum meum; sed tantum dic verbo, et sanabitur anima mea.	Seigneur, je ne suis pas digne que vous entriez dans ma maison; mais dites seulement une parole, et mon âme sera guérie.
---	--

Au moment de communier sous l'espèce du pain, il dit :

Que le corps de notre Seigneur Jésus-Christ garde mon âme pour la vie éternelle. Ainsi soit-il.

Le prêtre, après avoir adoré en silence notre Seigneur descendu dans son cœur, lui adresse ces paroles d'action de grâces :

Que rendrai-je au Seigneur pour tous les biens que j'ai reçus de lui ? Je prendrai le calice du salut, et j'invoquerai le nom du Seigneur. J'invoquerai le Seigneur en chantant ses louanges, et je serai délivré de mes ennemis.

Il fait le signe de la croix avec le calice et dit :

Que le Sang de notre Seigneur Jésus-Christ garde mon âme pour la vie éternelle. Ainsi soit-il.

### 15. — Ablutions.

Pendant la purification.

Faites, Seigneur, que nous conservions dans un cœur pur le Sacrement que notre bouche a reçu; et que le don qui nous est fait dans le temps nous soit un remède pour l'éternité.